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          Тема выпускной квалификационной работы: Маркетинговое исследование потребителей с целью анализа эффективности социальной рекламы. Данная работа посвящена исследованию поведения потребителей антитабачной социальной рекламы, анализу эффективности существующих программ и разработке антитабачной социальной кампании для некоммерческой организации. В ходе работы решались следующие задачи:  1.	Рассмотрение основных понятий, методов и приемов социальной рекламы. 2.	Анализ субъектов рынка социальной рекламы. 3.	Анализ влияния внешних факторов на рынок социальной рекламы.  4.	Исследование поведения потребителей на рынке антитабачной социальной рекламы. 5.	Анализ эффективности проводимых социальных кампаний. 6.	Разработка проекта антитабачной социальной кампании для некоммерческой организации. 7.	Анализ эффективности разработанного проекта. В ходе написания работы было проведено исследование поведения потребителей на рынке антитабачной социальной рекламы, которое наглядно показало, что социальная реклама оказывала различную степень влияния на поколения по мере своего развития. Были составлены портреты потребителей антитабачной социальной рекламы, а также карта пользовательского пути, которые позволили увидеть способы наиболее эффективного воздействия на потребителя. На основании результатов проведенного исследования был разработан проект антитабачной социальной рекламы для некоммерческой организации. В качестве основной площадки для размещения были использованы социальная сеть Вконтакте и видеохостинг YouTube, эффективность которых была также рассчитана в работе.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Marketing research of consumers in order to analyze the effectiveness of social advertising». This work is devoted to the study of the behavior of consumers of anti-tobacco social advertising, analysis of the effectiveness of existing programs and the development of an anti-tobacco social campaign for a non-profit organization. In the course of work, the following tasks were solved: 1.	Consideration of the basic concepts, methods and techniques of social advertising. 2.	Analysis of the subjects of the social advertising market. 3.	Analysis of the influence of external factors on the social advertising market. 4.	A study of consumer behavior in the market of anti-tobacco social advertising. 5.	Analysis of the effectiveness of ongoing social campaigns. 6.	Development of a draft anti-tobacco social campaign for a non-profit organization. 7.	Analysis of the effectiveness of the developed project. In the course of writing the work, a study was conducted of consumer behavior in the market of anti-tobacco social advertising, which clearly showed that social advertising had a varying degree of influence on generations depending on their development. Portraits of consumers of anti-tobacco social advertising were compiled, as well as a map of the user path, which made it possible to see ways to most effectively influence the consumer. Based on the results of the study, the anti-tobacco social advertising project was developed for a non-profit organization. VK social network and YouTube video hosting, the effectiveness of which was also calculated in work, were used as the main site for placement.
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